



感染予防を徹底し、2週遅れて2学期開始!

今年は、コロナウイルスの県内感染拡大のため、緊急事態宣言が発出中のまま夏休みに突入し、不要不急で外出を控えてもらう夏休みでした。

8月に入っても県内の感染者数が増加の傾向になり、8月17日の2学期開始を2週間延長して、8月30日に2学期を開始しました。夏休み期間中は、中城村内の児童生徒のコロナ感染者数が少数で、他市町村と比べれば良好であること。これも、コロナウイルスの感染予防を家庭でもしっかり取り組んだ成果だと思えます。

2学期始業式は、タブレットを使用してオンラインで行いました。各学年の生徒代表と生徒会長から「2学期の決意」を述べてもらいました。そして、校長先生からは、「部活動の九州大会の活躍、3年生は進路選択が行われ、自己実現に向け日々の授業を大切に、受験勉強に取り組んでもらうこと。2学期は1学期よりさらに感染予防を徹底して、クラスターにならない学校活動を行っていきましょう」とあいさつを述べました。また、與儀真須美養護教諭からは、コロナウイルスの感染予防について5つの内容を再確認して感染予防の徹底を周知しました。



↑オンラインで学級の電子黒板に動画を映す。安田智校長の2学期式辞を聴く、普通教室の生徒たち

2学期始業式は、タブレットを使用してオンラインで行いました。各学年の生徒代表と生徒会長から「2学期の決意」を述べてもらいました。そして、校長先生からは、「部活動の九州大会の活躍、3年生は進路選択が行われ、自己実現に向け日々の授業を大切に、受験勉強に取り組んでもらうこと。2学期は1学期よりさらに感染予防を徹底して、クラスターにならない学校活動を行っていきましょう」とあいさつを述べました。また、與儀真須美養護教諭からは、コロナウイルスの感染予防について5つの内容を再確認して感染予防の徹底を周知しました。

【2学期を迎えて各学年代表者と生徒会代表者の決意】

1年生代表 成田颯太(なりた そうた 1の3)

私たち1学年は1学期に達成できなかったことを2学期では、頑張っていきます。2学期には、合唱コンクールで金賞を取るために各学級一丸となって取り組んでいきます。1学期よりも良くするために、お互いのいい面を伸ばし、悪いところは、お互いで声を掛け合いながら、みんなで意識してやっていきます。

2年生代表 宮城笑来(みやぎ えな 2の4)

夏休みが終わり、学期の中で一番長い2学期がやってきました。皆さんは、この夏休みをどう過ごしましたか。私は、宿題に追われる日々でした。この長い2学期、私には、たくさんの目標があります。

1つ目は個人的な目標として、自分の意思をはっきりと持ち、授業などどの場面でも示していくということです。それ以外の場面でも自主的に言うことを意識して、様々なことに取り組んでいきたいと思えます。2つ目は、学級、学年での目標として、時間厳守の徹底です。ウラ面につづく→



↑5つの感染予防について説明する真須美養護教諭

感染予防の徹底

- 1、朝の健康観察(検温、体調の確認) かせ症状等があれば、無理して学校に登校しない。自宅で療養する。
- 2、いつでもマスクを着用する。
- 3、ソーシャルディスタンス 人との間を1m以上あける。
- 4、3密(密集、密閉、密接)を避ける。
- 5、常に手洗い、うがいを実施する。

表からのつづき

→2年生は3学期に修学旅行が予定されています。楽しい修学旅行先で、時間のトラブルをおこしてしまうと台無しです。そのために、学年全体で普段からの2分前着席などを心がけて行動するようにしていきましょう。さらに、コロナ対策を徹底し、マスク着用やソーシャルディスタンス、消毒などを行い学校からコロナ感染者を出さないように心がけていきましょう。

3年生 江田健人（えだけん）と3の5 皆さん、夏休みは有意義に過ごすことが出来ましたか。私は、とても充実した夏休みを過ごすことが出来ました。私が所属する男子バスケットボール部は、鹿児島県で開催された九州大会でベスト8という結果を残すことが出来ました。また、受験生でもあるので、夏休みの課題や塾での学習にも一生懸命取り組みました。今日から2学期がスタートします。3年生は中学での部活動が終了したので、これからは、受験に向けて、本格的に学習していかないとはいけません。2年生は部活動で中心になり、1年生を引っ張って行って下さい。1年生は、サポートできるように心がけてください。もちろん、全学年とも学校中心である授業にも真剣に取り組んでいきましょう。最後に、3年生の皆さん、人生初の高校受験が控えています。将来に向けて新たな一歩を踏み出す、大事なものです。全員が志望校合格を目指してベストを尽くしましょう。そして、全員が悔いの無いよう一致団結して頑張ってください。

生徒会代表 生徒会会長 與儀拓人（よぎたく）と3の5 皆さん、夏休みはどうでしたか。県大会、九州大会もおわり、全ての部活動は本格的に新チームでスタートしました。

3年生の皆さんは、悔いの残らない大会になりました。2年生の皆さん、これからの部活動は、皆さんが引っ張っていく番です。後輩たちをよろしくお願いします。

さて、全生徒の皆さん、2学期の目標はもう立てていると思います。生徒会の2学期の目標は、引き続き、学級班活動を充実させること、そして、みんなで出来るSDGsを実行することです。皆さんのご協力をよろしくお願いします。楽しく活動していきましょう。2学期も引き続き全校生徒で生徒会活動を頑張りましょう。



↑タブレットに向かい決意を話す生徒会長

中学生、県大会で活躍！男子バスケット部 男子卓球部が九州大会出場！！

夏休みの始め7月下旬の県大会では、本校から出場した6つの部活9競技で、全力を出し一生懸命なプレーを披露してもらいました。その中で、男子卓球部が団体優勝、個人シングルスで比嘉俊貴（ひがとしき）くんが3位入賞、男子バスケットボール部が、決勝まで勝ち進み、準優勝という輝かしい成果を収め、九州大会へ出場しました。九州大会では上位進出は果たせませんでした。九州大会に出場したことは、お金では買えない貴重な経験で、中学校のいい思い出になったかと思っています。この経験は、自分自身の資質を高め、今後の学校生活にいい効果を与えてくれるかと思っています。今年の3年生の一生懸命の姿は、本当に誇りに思います。先輩たちの活躍がさらに、1・2年生の新チームに引き継がれ、各部とも活躍してもらいたいと思います。

【県中体連大会の結果】 男子バスケットボール 準優勝（九州大会へ）

男子卓球部 団体の部：優勝（九州大会へ）

個人シングルス 比嘉俊貴：3位入賞（九州大会へ）

男子バレーボール部 ベスト8

女子ソフトテニス部 団体の部：ベスト8

【九州中体連大会の結果】

男子バスケットボール部 ベスト8

男子卓球部 団体の部：予選敗退 個人シングルス：比嘉俊貴(1回戦敗退)

**一生懸命が
カッコイイ！**

各部ともよく頑張りました。地区代表になって、県大会や九州大会に出場したことは、大きな実績になり自己アピールとして有利になります。高校入試の面接でしっかりアピールできる材料ですので、3年生の皆さん、自信を持って面接に臨んで下さい。